

## LOCAL | Sanidad

## Botella destaca la apuesta de la Junta por la atención temprana

## Visita de a Priego de la delegada territorial de Salud y Familias

## Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 6 de mayo de 2021 - 18:31



delegada territorial de la Consejería de Salud y Familias, María Jesús Botella, giraba el este martes una visita a nuestra localidad, coincidiendo con el cribado masivo que se desarrolló durante toda la jornada y en el que se detectó un positivo por Covid-19 en las 351 pruebas realizadas, el 42,6% de las personas citadas.

Tras visitar a los profesionales del centro de vacunación instalado en el Pabellón de las Artes, en declaraciones a los medios, Botella indicaba que la subida de la incidencia acumulada de los últimos 14 días en Priego, "hacía necesario la realización de estas

pruebas, que permiten detectar algún caso de Covid positivo asintomático que pueda haber pasado desapercibido".

Como indicaba la delegada, desde la consejería de Salud y Familias hubiera sido imposible afrontar esta batalla contra la covid-19 sin la colaboración de todas las administraciones públicas, entre ellos los ayuntamientos, destacando en este sentido la aportación de Protección Civil, Policía Local y profesionales sanitarios.

En cuanto al ritmo de la vacunación, Botella añadía que durante esta semana se van a administrar 13.932 dosis de vacuna en el Área Sanitaria Sur, reconociendo que Andalucía, "está perfectamente capacitada para administrar todas las dosis que nos vayan llegando y hacerlo de una manera eficiente y eficaz".

Igualmente, Botella recordó el teléfono al que pueden llamar los mayores de 70 años aún sin vacunar donde serán atendidos de 08:00 a 1500 de lunes a viernes, siendo citados para ser vacunados si es que todavía no han recibido la vacuna que les corresponde.

Por otra parte, la delegada aprovechaba su estancia en Priego para realizar una visita el Centro de Atención Temprana, señalando que para la administración autonómica, "la atención infantil temprana es una prioridad, trabajándose para su mejora y para que esté regulada por una Ley que garantice el acceso a este servicio en todo el territorio andaluz".

Según Botella, en la provincia de Córdoba tenemos 23 centros de atención temprana, "que durante la

pandemia han hecho una gran labor y no han dejado de trabajar en los meses más duros de confinamiento, ya que la Consejería habilitó un sistema para que se pudieran atender a las familias de manera telemática".

En este sentido, la delegada territorial adelantaba que, para compensar los gastos que han tenido los centros de atención infantil temprana durante toda la pandemia, "la Junta va a habilitar un crédito para posibilitar una convocatoria de subvenciones por valor de 7,5 millones de euros, para que los centros de atención infantil puedan compensar de alguna manera esos gastos extra que han tenido durante la pandemia".

Por último, Botella reconocía que la falta de pediatras, "es un mal estructural que se arrastra desde hace muchos años", añadiendo que, en el caso de Priego, "se ha resuelto el problema que teníamos ahora mismo encima de la mesa y a partir del 10 de mayo vendrán a pasar consulta pediatras desde el hospital de Cabra".